



München, 29.10.18

An die Landeshauptstadt München

Anfrage

Miniermotte

Der BA fragt an, was der derzeitige Stand des Problems der Miniermotten an den Kastanien ist, insbesondere:

- Gibt es resistente Kastanienarten?
- Gibt es neue Erkenntnisse bei der Bekämpfung der Miniermotte?
- Wie ist der Gesundheitszustand der Kastanien im Stadtbezirk?
- Werden noch neue Kastanien im Stadtbezirk gepflanzt?

Begründung

Es wäre jammerschade, wenn die Rosskastanie langsam, aber stetig aus dem Stadtbild verschwinden würde. Daher ist es interessant zu wissen, wie der derzeitige Stand ist.

Initiative: Ullrich Martini

Fraktionssprecher: Manfred Simpson